

5^{ème} édition du Congrès ELECTRIC-ROAD Le rendez-vous de l'électro-mobilité réussi !



A Nantes, les 18 et 19 juin, les principaux acteurs publics et privés des filières mobilité et énergie se sont retrouvés au Congrès Electric-Road.

Organisé sous le patronage du Ministère chargé des Transports, avec la participation de la Région Pays de Loire, du département Loire Atlantique et de Nantes Métropole, ce rendez-vous national a permis aux acteurs clés de la mobilité électrique de dévoiler leurs actualités et innovations au profit du déploiement de la mobilité électrique sur le territoire.

2 journées permettant d'aborder la mobilité-électrique à 360°

Organisé autour de séances plénières, ateliers experts et R&D, de débats et d'une exposition, le congrès a été l'occasion de faire le point sur les innovations qui préfigurent la mobilité électrique de demain et plus particulièrement sur : la mutation de la mobilité urbaine et routière et la réponse technologique et sociétale apportée aux nouvelles mobilités.

La 5^{ème} édition d'Electric-Road a réuni au total plus de 800 congressistes représentant les acteurs clés de la mobilité électrique.

Informations, vidéos et photos de l'édition 2018 sur : <http://www.electric-road.com>

A propos d'ELECTRIC ROAD – Le Congrès ELECTRIC-ROAD a été lancé en 2013. Il est opéré par PLANÈTE-VERTE CONSEIL avec le soutien de nombreux partenaires publics et privés et personnalités.

C'est le rendez-vous annuel des acteurs et experts internationaux de la rue et de la route électriques. Ce congrès permet de mettre en évidence les besoins, les technologies et les conditions de mise en œuvre d'une électro-mobilité sans contraintes et pérenne dans le milieu urbain (rues électriques) et interurbain (routes électriques) mais aussi de promouvoir les initiatives, d'associer les compétences, de développer les projets et de faire avancer la route de l'électro-mobilité.